

ABSTRAK

Rismawati Ismail, 2013. “Hubungan Antara Kemandirian Siswa dengan Pola Asuh Orang Tua di SLTP Negeri 12 Kota Utara Kota Gorontalo”. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Konseling, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo, Pembimbing I, Dr. Hj. Weny Hulukati, M.Pd, Pembimbing II, Dra. Hj. Mardia Bin Smith, S.Pd, M.Si.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara kemandirian siswa dengan pola asuh orang tua di SLTP Negeri 12 Kota Utara Kota Gorontalo. Penelitian ini terdiri dari dua variabel yaitu variabel X (pola asuh orang tua) dan variabel Y (kemandirian siswa).

Variabel yang dikaji adalah X pola asuh orang tua dan Y kemandirian siswa. Dalam penelitian ini menggunakan metode korelasional dan dijadikan sebagai populasi adalah seluruh siswa SLTP Negeri 12 Kota Utara Kota Gorontalo yang berjumlah 300 siswa dengan anggota sampel 30 anggota sampel. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi dan kuisioner. Selanjutnya data dianalisis menggunakan regresi dan korelasi untuk mengetahui hubungan fungsional antara variabel X dan Variabel Y, dengan pengujian data dengan rumus Lilifors, dengan kesimpulan kedua variabel berdistribusi Normal.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa perhitungan korelasi antara variabel X dan Variabel Y diperoleh koefisien $r = 0,7746$ dan $r^2 = 0,8804$. Uji signifikan koefisien korelasi memperoleh hasil $t = 9,82$. Nilai t_{tabel} pada taraf signifikansi $\alpha = 0,05$ dan $\alpha = 0,01$ untuk uji dua pihak dengan derajat bebas (db) = $30-2$ untuk uji dua pihak masing-masing sebesar 2,05 dan 2,7. Karena nilai $t_0 = 9,82 > t_{tabel}$ maka tolak H_0 atau terima H_1 yang menyatakan bahwa koefisien korelasi antara X dengan Y signifikan. Koefisien korelasi ini ternyata sangat signifikan karena nilai t_0 masih lebih besar dari t_{tabel} pada taraf signifikansi $\alpha = 0,01$. Hasil pengujian ini menunjukkan bahwa hipotesis penelitian yang diajukan peneliti yaitu: ada hubungan positif teruji kebenarannya.

Kata Kunci: kemandirian siswa, pola asuh orang tua